
Diretoria executiva tem primeira reunião 
e começa a definir ações para o ano 

A diretoria executiva do Sintipel promoveu nesta manha�  de quarta-feira, 
15 de janeiro, a sua primeira reunia�o do ano, dando iní�cio aos preparativos 
para o desenvolvimento das aço� es a serem realizadas ao longo de 2025. A 
reunia�o foi realizada na sede do sindicato, sob a coordenaça�o do presidente 
do  Sindicato,  Emerson  Cavalheiro,  e  marcada  tambe�m  pelo  anu� ncio  do 
fortalecimento do Departamento Jurí�dico da entidade, que passa a contar 
com mais uma parceria, agora do escrito� rio LBS. 

Para o presidente do Sintipel, e�  fundamental a definiça�o deste cronograma 
de aço� es a serem desenvolvidos ao longo de 2025, nas mais diversas a� reas 
de atuaça�o da entidade, sempre na defesa dos direitos de cada trabalhador 
da categoria. “A definiça�o das principais aço� es ja�  no iní�cio do ano garante 
que  possamos  realiza-las  de  forma  mais  programada,  visando  buscar  o 
melhor resultado possí�vel”, completa. 
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